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Interrogazione  
Con risposta in consiglio 

 
Oggetto: Canile 
 
Considerato che, a seguito del mio intervento in Consiglio, sulla situazione del Canile di Carpi, ci 
sono stati diversi articoli su tutti i quotidiani locali,  alcuni dei quali, riportanti dichiarazioni da cui 
mi dissocio che tendevano ad equiparare le persone  agli animali e volendo chiarire che anche il 
sottoscritto qualora fosse nella necessita di decidere se tagliare fondi per il sostentamento di persone 
o di animali,( a meno che non si tratti di sprechi) taglierebbe ai secondi, mi chiedo ma soprattutto 
chiedo alla giunta: 

• Se sia al corrente della situazione di disagio in cui devono operare i volontari che lavorano 
al canile municipale 

• Se sia al corrente del mancato rispetto delle norme di sicurezza all’interno della struttura 
(porte di sicurezza, estintori, fili elettrici precari ecc.) 

• Se non pensi che, citare nel bilancio di previsione 2010 interventi straordinari come le aree 
di sgambettamento, quando al canile sono presenti urgenze ben più significative non rischi 
che ciò venga interpretato dai volontari come sintomo di disinteresse da parte della giunta 
stessa. 

• Se nel decidere i tagli si sia considerato che, visto l’attuale situazione i volontari potrebbero 
decidere di non prestare più servizio nella sopra citata struttura . Con il risultato che, il 
comune per continuare a prestare questo tipo di servizio alla città dovrebbe utilizzare 
personale interno con un sicuro aumento delle spese di gestione della struttura. 

• Essendo una struttura intercomunale, quali sono e in che modo contribuiscono gli altri 
comuni. 
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